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          Разработана гидромеханическая автоматическая планетарная коробка переключения передач для полноприводного легкового автомобиля J класса. Заданные характеристики автомобиля: полная масса 1900 кг, максимальная скорость 140 км/ч, колея 1,64 м, высота 1,82 м. ПКП состоит из механической части и комплексного гидротрансформатора и реализует 5 передач переднего хода, из которых одна прямая, и одну заднего. Механическая часть спроектирована в отдельном картере от гидротрансформатора. Вся трансмиссия имеет фланцевое соединение с промежуточной плитой двигателя и располагается в тоннельном пространстве под автомобилем. Привод управления трансмиссией гидравлический. Предусмотрена блокировка ГТК на всех режимах работы. Были выполнены следующие виды расчётов: проектировочный тяговый, синтез кинематической схемы, кинематический и силовой анализ схемы, проверочные расчёты зубчатых зацеплений, подшипников сателлитов, валов, шлицов и т.д., проверочный тяговый расчёт.
        

        
          A hydromechanical automatic planetary gearbox for an all-wheel drive passenger car J class has been developed. The specified characteristics of the car: gross weight 1900 kg, maximum speed 140 km / h, track 1.64 m, height 1.82 m. The control panel consists of a mechanical part and a complex torque converter and implements 5 forward gears, of which one is direct and one is reverse. The mechanical part is designed in a separate crankcase from the torque converter. The entire transmission is flanged to the intermediate plate of the engine and is located in the tunnel space under the vehicle. The transmission control drive is hydraulic. The blocking of the GTK is provided for in all modes of operation.The following types of calculations were performed: design traction, synthesis of a kinematic scheme, kinematic and power analysis of the scheme, verification calculations of gears, satellite bearings, shafts, splines, etc., verification traction calculation.
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